

Información de Trámite

Nombre Trámite	PROPUESTAS PARA LA AGENDA CULTURAL DISTRITAL - COLABORATIVA DEL DMQ
Institución	GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO
Descripción	Persona natural o jurídica, nacional o extranjera residente en el país, que desee participar en la Agenda Cultural Distrital Colaborativa del Distrito Metropolitano de Quito, podrá presentar formalmente su propuesta, proyecto o proceso artístico-cultural ante la Secretaría de Cultura para su evaluación y posible incorporación.
¿A quién está dirigido?	<p>Persona natural o jurídica sin fines de lucro, nacional o extranjera residente en el Ecuador, que presenta propuestas, proyectos o procesos artístico-culturales ante la Secretaría de Cultura para ser parte de la Agenda Cultural Distrital Colaborativa del Distrito Metropolitano de Quito, conforme a los instrumentos que defina esta dependencia.</p> <p>Dirigido a: Persona Jurídica - Privada, Persona Jurídica - Pública, Persona Natural - Ecuatoriana, Persona Natural - Extranjera.</p>
¿Qué obtendré si completo satisfactoriamente el trámite?	<p>Tipo de Resultado: Acceder a beneficio o servicio.</p> <p>Resultado a obtener:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Notificación de selección o no selección a las propuestas, proyectos o procesos artístico-culturales presentados
¿Qué necesito para hacer el trámite?	<p>Requisitos Generales:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Formulario Agenda Colaborativa. 2. Documentos de respaldo que certifiquen experiencia previa en la modalidad en la que postulen.
¿Cómo hago el trámite?	<p>Presencial:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Acudir a las oficinas de la Unidad de Programación Cultural de la Dirección Metropolitana de Cultura en el Espacio Público. 2. Proporcionar una dirección de correo electrónico para recibir la información relacionada con la postulación. 3. Revisar la guía y los parámetros enviados por correo electrónico, donde se detallan las instrucciones para presentar la propuesta, proyecto o proceso artístico-cultural. 4. Llenar el Formulario de la Agenda Cultural Colaborativa. 5. Enviar por correo electrónico el formulario completo, junto con los documentos de respaldo que certifiquen la experiencia previa en la modalidad en la que se postula. <p>En línea:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Ingresar al sitio web de la Secretaría de Cultura. 2. Leer la guía y los parámetros para presentar la propuesta, proyecto o proceso artístico-cultural. 3. Descargar y llenar el Formulario de la Agenda Cultural Colaborativa. 4. Enviar por correo electrónico el formulario completo, junto con los documentos de respaldo que certifiquen la experiencia previa en la modalidad en la que se postula. <p>Canales de atención: Correo electrónico, Presencial.</p>
¿Cuál es el costo del trámite?	El trámite no tiene costo

¿Dónde y cuál es el horario de atención?

Presencial:

De lunes a viernes de 08h00 a 16h30, en las oficinas de la de la Unidad de Programación Cultural de la Dirección Metropolitana de Cultura en el Espacio Público, ubicadas en el Centro de Arte Contemporáneo de Quito.

En línea:

El trámite se puede realizar por correo electrónico las 24 horas del día, hasta completar el cupo de propuestas financiadas para el año en curso.

Las respuestas serán emitidas por la Unidad de Programación Cultural de la Dirección Metropolitana de Cultura en el Espacio Público, en horario laboral: de lunes a viernes, de 08h00 a 16h30.

Base Legal

- [Resolución Nro. 0008-R](#). Art. Art. 1 y 2.

Contacto para atención ciudadana

Funcionario/Dependencia: Dirección Metropolitana de Fomento a la Creatividad, Patrimonio y Memoria Social

Correo Electrónico: agendacolaborativa.2025@gmail.com

Teléfono: (02) 395 2300 ext. 19129

Transparencia